



ちかっ



★教育目標★

志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

「がんばれ がんばれ」 ～レジリエンス力を鍛える part4～

いよいよ秋の訪れを感じる気候になってきました。学校では、マラソン練習がスタートしました。

「いやだなあ～」

という声も正直聞こえてきますが、走りだせば、自分に負けないようにがんばる近津っ子です。えらい！！



10月2日に実施予定の防犯鼓笛パレードにむけて、朝の練習に取り組む子ども達。特に4年生は、新たな曲に悪戦苦闘していますが、諦める子どもは一人もいません。自分のできるところを増やせるように、毎日こつこつ練習をしています。(家で練習している子もいます) えらい！！



自分ができることを増やすために、そして、自分の役割を果たすために、困難を乗り越えなければなりません。これは、子ども達が自分達で乗り越えるしかありません。私達、大人にできることは、『応援すること』や『がんばる子どもを認めて褒めてあげること』ですが、近津小では子ども達同士でやっています。

「○○、もう少しだ！！」

「がんばれ、がんばれ」

マラソン練習を見ていると、どの学年でも応援の声が響きます。練習段階でこの応援はなかなか見られません。素晴らしいことです。

各家庭の話題の中で、「マラソン、大変」「走るのつらい」と言った言葉も聞こえるかもしれませんが、その言葉は優しく受け止めていただき、少しだけ背中を押していただければ幸いです。ここは、子どもが成長する場です。困難を乗り越える力（レジリエンス力）を身に付けるためにも、あらためてご協力よろしくお願いします。

<お知らせ>

養護教諭の菊地美月先生が、9月30日でご退職となります。半年の任期の中で、近津っ子達を優しく見守り、子ども達の心と身体を守ってくれました。本当にありがとうございました。

10月1日からは、新しい養護教諭が着任します。来週の学校だよりでご紹介します。

【来週の予定】

- 9月29日(月) ☆キャリアパスポート回収日☆ よろしくお願ひします。
- 30日(火) ドリームマップ 4年
- 10月 1日(水)
- 2日(木) 防犯鼓笛パレード 13:05 スズキ造花店駐車場出発
防犯ポスター表彰式 14:30～
- 3日(金)

<校長のひとり言>

ある自治体でスマホ2時間条例が可決されたという話題になっています。賛否両論あるようですが、こういった条例が可決される時代なのだな、と考えさせられるのは、私だけではないと思います。

先日の授業参観後の茶話会でも、情報モラルについて話し合っていました。参加して下さった皆様、ありがとうございました。SNSの問題は対岸の火事ではありません。自分もスクリーンタイムを確認しながら、スマホと上手に付き合っていきたいと考えています。

